

Mit allen anderen Schriften des Grafen Hermann Keyserling ist auch „Das Reisetagebuch eines Philosophen“, das bedeutendste philosophische Werk der letzten Jahrzehnte, in meinen Verlag übergegangen. Die erste Auflage ist drei Monate nach Erscheinen vergriffen gewesen, die zweite Auflage wird im Oktober dieses Jahres in meinem Verlage erscheinen. Die Vorausbestellungen liegen schon jetzt so zahlreich vor, daß diese Auflage voraussichtlich bei Erscheinen ausverkauft sein wird. Die Auslieferung wird in der Reihenfolge des Einganges der Bestellungen ab Buchbinderei gegen Post bzw. Bahnnachnahme erfolgen. — Aus der großen Anzahl ernsthafter ausführlicher Besprechungen des Werkes sei nur das Urteil des früheren Ministers Professor Dr. Joseph Redlich in Wien hier wiedergegeben:

Graf Keyserlings Buch bedeutet für mich eine wirkliche Erlösung. Es gibt mir so viel, wie außer Kants Kritik der reinen Vernunft und Goethe und Schopenhauer kein Buch mir gegeben hat, jedenfalls nie das Buch eines Mitlebenden. Es wird für diejenigen Europäer, die längst nach „Orientierung“ und Befreiung von der Okzidentalisation sich sehnen, das wahre Erlöserbuch sein; es weist uns allen, denen Religion das tiefste Problem und die höchste Sehnsucht, denen Christentum keine Konvention, sondern die europäische Gestalt ewiger, die ganze Menschheit umfassender Wahrheit bedeutet, neue Wege und löst uns Rätsel, wie gleiches von keinem anderen Buche unserer Zeit gilt. Dieses Werk ist in der Tat als der eigens berufene Wegweiser des modernen europäischen Intellektuellen anzusehen, der diesen in die wahre Heimat alles Geistigen und Seelischen zurückführt. Ich beglückwünsche alle, die dieses Buch empfangen haben, und ich beglückwünsche Graf Keyserling von Herzen, daß ihm die Kraft und die Gnade verliehen war, es selbst zu empfangen.

OTTO REICHL VERLAG • DARMSTADT